

## ASAMBLEA SIEF 2025

La Asamblea General SIEF 2025 tendrá lugar el próximo sábado 21 de febrero en el Colegio de España de París. Se trata de una oportunidad estupenda para ponernos cara, estrechar lazos y, por supuesto, hablar de ciencia. Y es que ¡cada año nos superamos!

Esta vez, contaremos con la presencia de Lola Pons Rodríguez (Universidad de Sevilla) y Conchi Lillo (Universidad de Salamanca). Además, sortearemos un viaje, entregaremos premios y disfrutaremos de un vino español ¡No te lo puedes perder!

*Cada vez más plurales en la historia del español. De dialectología histórica y actual*

**Lola Pons Rodríguez**

Catedrática de Lengua Española en la Universidad de Sevilla. También ha ejercido como docente de Dialectología e Historia del Español en las universidades de Tübingen y Oxford. Su investigación se centra en la historia del español, con especial atención a fenómenos de los siglos XV y XVI, y en el estudio de la variación lingüística actual, especialmente a través del paisaje lingüístico. Es la fundadora de los proyectos de investigación Historia15 sobre castellano bajomedieval y ha dirigido seis proyectos de investigación y varias tesis doctorales.

Colabora como autora de tribunas en El País (Opinión) y con la sección Dialenguando en RNE. Ha obtenido diversos premios (Premio de Periodismo Manuel Azaña, Premio Nacional de Periodismo Miguel Delibes Premio de divulgación Archiletras de la Lengua, etc.). Es socia de honor de la Unión de Correctores del Español y académica correspondiente de la Academia Panameña de la Lengua.

*Un festival de ojos*

**Conchi Lillo**

Bióloga y doctora en Neurociencias. Trabajó en The Scripps Research Institute (La Jolla, California, USA) y desde 2011 es profesora titular en la Facultad de Biología de la Universidad de Salamanca. Investiga en el área de la neurobiología de la visión en el Instituto de Neurociencias de Castilla y León (INCYL) y el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL). Además, dirige el Servicio de Microscopía Electrónica de la USAL y ha formado parte de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Neurociencias (SENC) durante cuatro años.

En paralelo, ha desarrollado una amplia labor en divulgación científica, como miembro de la Asociación Española de Comunicación Científica (AEC2) y de la Asociación de Mujeres Investigadoras y Tecnólogas (AMIT). Es autora del libro ¡Abre los ojos! (Next Door Publishers) y colabora habitualmente con plataformas como Naukas, Las Que Cuentan la Ciencia, The Conversation o Maldita Ciencia, además de conducir una sección quincenal de ciencia en SER Salamanca.